
11月定例会の一般質問
17人の議員が、市の行財政全般についての執行状況や将来への考え方等を問い、適切に進ん
でいるかをチェックしました。また多くの議員は、市に対して施策の提言も行いました。

項目別の質問内容
議員はこんなことを質問しています！

Topics

・おいしい給食
・部活と外部指導者導入
・離婚調停中、裁判中の子育て支援
・安全対策
・GIGAスクール構想
・給食への意識見直し
・教育環境の整備
・児童クラブの定員と需要
・学校の統廃合

→Ｐ11
→Ｐ11
→Ｐ12
→Ｐ15
→Ｐ15
→Ｐ16
→Ｐ16
→Ｐ17
→Ｐ18

教育（こども）関係

・フィルムコミッション、ロケツー
リズム
・中部横断自動車道開通とコロナ
後の観光

→Ｐ11

→Ｐ14

産業関係

・ワクチン接種対応
・収束への動きについて

→Ｐ14
→Ｐ15

新型コロナウイルス対応

・尾崎バイパス開通と周辺道路事情
・バイパスの渋滞解消等
・県道白糸富士宮線と国道469号線

→Ｐ18
→Ｐ19
→Ｐ19

道路事情

・自伐型林業の普及
・湧玉池の藻類異常繁茂
・ＣＯ₂排出量実質ゼロに向けて
・脱炭素化と地域新電力
・資源ごみの分別収集と再資源化

→Ｐ11
→Ｐ12
→Ｐ16
→Ｐ16
→Ｐ17

環境関係

・県盛土条例改正と市の対応
・市役所駐車場の注意看板
・生活支援体制整備事業
・市内北部の生活支援体制整備
・若者世代のまちづくり
・市営住宅の連帯保証人規定廃止等

→Ｐ12
→Ｐ12
→Ｐ13
→Ｐ16
→Ｐ18
→Ｐ19

その他
・県内下位の基金残高
・行政サービスの改革
・健康分野での企業との連携
・市内北部地域の土地活用
・介護人材の確保

→Ｐ12
→Ｐ13
→Ｐ14
→Ｐ17
→Ｐ18

・巣ごもりと虐待
・健やかに遊べる環境づくり
・ウッドショック対応

紙面の大きさ上、掲載しきれなかった項目
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